
第１５期  第３回白石区地域部会・運営部会 

 

日時：２０２４年６月１２日（水）１０：３０～１２：００ 

場所：白石区役所 ２階窓際会議室 

 

○出席 

常盤野会長・田端係長・相談室きよサポ岡崎氏・黒田氏・相談室あゆみ赤間氏・菊地氏・夢民戸田氏・越後氏・ワ

ンオール林氏・ビビット南郷田中氏・事務局西町 

 

○欠席 

ここりか服部氏・ピアデザイン稲垣氏 

 

１． 報告・連絡事項 

＊部会長より 

○６月２５日全体会に向けた２０２３年度の活動報告書を作成、委員内で共有。 

＜主な内容＞ 

白石区独自の活動、ＢＣＰ、就労部会、基礎研修チームの活動内容を報告。白石全体会はオンライン、対面での

開催を行った。 

 

○５月３０日運営部会に参加。一部担当者の変更共有。地域課題であるヘルパー課題は、全市的にアンケートを

取り、その集約に苦難している。（回答率は３割程度か）アンケートの分析方法、活用方法は検討の余地があり、

協議が必要。事業者・相談事業所に取っており、利用者にも取る予定だったが、今後どうするか。 

アンケート分析の作業が膨大であることから、例えば、大学等へ正式に依頼するなどの形が取れないか、などの

案も挙がっている。 

 

＊就労部会より 

○５月２１日 集まる場実行委員会を開催。今年度会場日１時間１５００円×３の予算がつく。 

第１回 集まる場 ８月７日（水） １７：００－１９：００ 

会場 コミュニティキッチンふぃーる 

 

＊基礎研修チームより 

○二回目のチーム会議を開催。 

第一回研修 → ６月２１日予定。札幌市から白石区事業所へ案内のメールが回っている。締切が６月１４日ま

で。現段階で参加者が１７名。もう少し参加者を増やしたく、申込締切を６月１９日まで延長の予定。 

 

当日の研修には、運営委員からもファシリで入ってもらいたい。グループワークは、交流会という形で、講義を聞

いての感想、どんなことを学びたいか等の共有。（常盤野・赤間） 



テーマの「考え方」「捉え方」の視点は、専門分野に限定されず、障がいのある方に対して、というフォーカス。 

 

構成メンバーが減少傾向にあり、昨日の打合わせでは５名。様々な諸事情があり、改めて企画メンバーの募集

を考えており、チラシを作成した。今後もメンバーを増やすための案を考えたい。 

 

基礎研修チームでの会議内容は、チーム内で議事録を作成している。今後運営委員にも周知できるよう対応予

定。ワンオールのホームページなどで周知が出来ると良い。 

 

第二回研修 → ８月の金曜日で検討中 

 

２．協議事項 

〇新規運営部会メンバーの選定方法について 

・推薦方式で運営部会メンバーからの声掛け 

楡の会の竹田さん 打診中 

推薦の前に、構成員になっていただき、活動概要をまず知っていただくことが大切。 

 

〇白石全体会の開催内容について 

＜田端係長に話していただきたい内容について＞ 

・どこに焦点を当てるかが前提で、生活保護の受給者数、世帯層、手帳保持者、地区別統計、分布、８０５０問

題。地下鉄で就業経験のある田端氏からの視点を話してもらう。 

・白石区の町内会の活動内容、商店街のイベントなどが聞いてみたい。町内会は、連合町内会・単位町内会など

がある。 

・事業所数は白石区が多い。サービスの利用状況などを把握できると良い。事業所の廃止数なども知りたい。何

が起こっているのか。 

・白石区というところが、全体としてどんな構成、街なのか。１０区の中では貧困世帯の多さ、単身世帯の多さが

あるだろう。障がいのある方に、どんな困りごとがあるのか、どんな内容の相談が累計として多いか。どんなチー

ムで解決に向けて話し合っていくのか。 

・どんな相談が入るのか。どこから相談がくるのか。白石区として捉えている虐待数、通報数、認定数。 

 

→ 困難事例は保健福祉部内の課がまたがる会議の場が月に１度あり、解決に向けての動きを確認。虐待対応

は警察との連携など、区の対応方法はお伝えできる。 

 

（想定する流れ） 

グループワーク ➡ 抽出 ➡ 共有 ➡ ディスカッション ➡ まとめ  

 

 

 

 



・白石全体会日程 

一回目 ９月２０（金）１７：３０－１９：００ 決定 

二回目 ２月 ※２回を想定 

 

○基礎研修チームの構成メンバーを増やすには 

・ワンオールのＨＰでの掲載 ➡ 文章があれば問題ない 

・リマインドメールに募集をつける 

・研修会開催時の募集 

・個々での声掛け 

 

３．その他 

〇告知・ＰＲ  

〇次回予定 ２０２４年７月１０日（水）１０：３０～１２：００ 場所  ４階Ａ会議室  

 次回司会  岡崎さん  


